

<b>Medio</b>	Terra
<b>Fecha</b>	6-11-2012
<b>Mención</b>	Alumnos de UES privadas realizan Congreso este mes y preparan movilizaciones para 2013. Habla Francisco Sainz, Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH.

# Alumnos de UES privadas realizan Congreso este mes y preparan movilizaciones para 2013

06 de noviembre de 2012 • 14:28

AAA 

## NOTICIA

Dirigentes de federaciones estudiantiles de universidades privadas, de centros de formación técnica e institutos profesionales se reunirán en un Congreso, los días 23 y 24 de este mes, en la sede de la Universidad Santo Tomás en Santiago, donde tratarán principalmente la regulación que debe asumir el Estado en estos planteles, y luego prepararán movilizaciones para 2013 durante la campaña presidencial.

 comentar

Así lo manifestaron este martes, en una rueda de prensa, los presidentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad Santo Tomás, sede Santiago, Carolina Jara, y de la Universidad Alberto Hurtado, Francisco Sainz, y el vocero de los Institutos Profesionales y Centros de Formación Técnica, Felipe Muñoz, agregando éstos que en el encuentro pretenden reunir a cerca de 200 dirigentes y estudiantes de esos de planteles de todo el país.

Sainz dijo que en Chile "el Estado en estos 30 años ha estado ausente en regular la educación superior privada; en ésta se puede lucrar, presionar a los estudiantes, expulsar a quien quiera, y al final la educación superior privada en el país funciona para reproducir la desigualdad y funciona como un negocio".

Agregó que es por eso están convocando a ese Congreso a todos los estudiantes de estos sectores con el objetivo "de no sólo saber qué es lo que ocurre en la educación superior privada, sino que también finalizar este año para definir cuáles son las demandas del sector privado, saber dónde apuntar, y en 2013 comenzar con fuertes movilizaciones de los tres sectores mencionados. Las movilizaciones son un elemento importante para poder avanzar", expresó.

"Además, -agregó- el próximo año es importante porque son las elecciones de legisladores y presidenciales y por ende es importante que los estudiantes les exijan a esos candidatos regulaciones y que se hagan cargo del problema de la gratuidad para estudiantes de universidades tradicionales y privadas", dijo Sainz.

Por su parte, Carolina Jara, sostuvo que "el llamado es a los alumnos a que participen en este Congreso para que formen parte de esta discusión. En el encuentro estarán organizaciones y alumnos de las universidades - aparte de las mencionadas-, la Central, Santo Tomás sede Concepción, de las Américas, sede Santiago y de Concepción, Centros de Estudiantes de la Universidad Finis Terrae; IP Chile, IP La Araucana, IP de Comercio, el Movimiento de Educación Superior Privada (Mesup), entre otros".

"En el Congreso partiremos desde la básico, en que existen instituciones donde a los estudiantes todavía se les prohíbe organizarse; instituciones en donde en su mayoría no existe transparencia en los gastos, donde en su mayoría no hay una voluntad avanzar hacia una democratización real, y converger hacia una sola demanda", afirmó Carolina Jara.

A su vez, Felipe Muñoz, dijo que "las demandas de los centros de formación técnica e institutos profesionales "no están solamente centralizadas en lo que es un Presupuesto, porque van más allá de un tema técnico (...) en este Congreso los estudiantes afectados con el Crédito Corfo expondrán de una u otra forma su problemática, y nosotros sumarnos a aquella demanda e ir directamente contra lo que es la falta de garantía que el Estado no ha entregado para tener derecho a la educación".

[más noticias de nacional »](#)

